

IP電話に参入しない3つの理由 ～ IP 電話ゴールドラッシュの勝者は誰か？～

その1

IP 電話は安くない！

IP 電話にすれば、電話代は必ず安くなると思われていますが、実際にはそうではありません。IP 電話でない、平成電話 CHOKKA(*1)が安いのです。

一般電話への3分間通話

サービス名	3分間料金
Yahoo!BB BBフォン	7.875円
ぶららフォン for フレッツ	8.4円
平成電話 CHOKKA	7.14円

さらに、Yahoo!BB など一部の IP 電話を除くと、月額数百円の基本料金が必要です。

その2

品質が悪い。

IP 電話は、声が小さく聞こえるなど、音質が悪いのはよく知られています。

それだけでなく、不通になる

こともあります。IP 電話は、ADSL や B フレッツなどの回線を使います。ADSL や B フレッツは、たまに工事をする関係で使えなくなることがあります。

また、ルータが故障することもあります。これまでも、ルータが故障して、普通の電話もかけられなかったという事故があったと報道されました。

その3

NTT 東西が参入する予定

[NTT東日本、NTT西日本がIP電話に参入すると報道されています。](#)

他の IP 電話と違って、今使っている電話番号がそのまま使えるそうです。

両社が参入すれば、それまでの IP 電話サービスはことごとく駆逐されるのではないのでしょうか。

当社は、NTT のフレッツサービスを利用して、ADSL、光ファイバーの接続を提供しています。NTT 東西がどのような IP

電話になるか不明ですが、NTT 東西の IP 電話を、当社がお客様に提供する形が可能なら、そうしたいと思います。

IP 電話ブームはゴールドラッシュか？

雑誌や TV には、IP 電話の文字が躍っています。その騒ぎようは、IP 電話ゴールドラッシュと言えそうです。しかし、実際に使っている人はそれほどいません。

ブロードバンドもここ 2 年ほどは大きなトピックがありませんでした。事業者側の、IP 電話に金塊が眠っている、というような期待が、IP 電話ゴールドラッシュを生み出しているのかも知れません。

(*1)当社は平成電話の代理店もしております。個人宅への導入、会社への導入などご質問がございましたら、[こちら](#)からお願い致します。